

緑丘中だより

北九州市立緑丘中学校 校長 井上 要
ホームページ midorigaoka-j@kita9.ed.jp



補充学習を始めました！

二学期より、清掃と学活の時間を活用して、週2回、補充学習の時間を設けました（下校時間に変更はありません）。

おおよそ10分間、主に数学科で複数の問題から個人選択して学びます。基礎・基本に取り組む生徒もいれば、応用問題に挑戦する生徒もいます。

各教室には、担任ともう1名の教職員が付き、生徒の質問を受けたり、手が止まっている生徒に話しかけたりします。

生徒にとって安心して学べる時間を目指しています。



中学校区「ふれあいミーティング」

9月26日（火）の放課後に、緑中校区3校（緑丘中、西門司小、藤松小）の代表児童生徒で校区内共通のゲームやスマホ利用の決まりを確認しました。また、今回の話合いで令和5年度のいじめ防止のスローガンを決定しました。

緑中校区の児童生徒は、この言葉を大切にします。9月はいじめ防止の取組強化月間でした。本校では、各学級でいじめ等に関するアンケートを行い、個人面談を実施しています。



みつけよう 光かがやく 笑顔の輪

スポーツ振興事業 ～夢追う人達×私×未来～

スポーツ振興事業の本校の取り組みとして、9月27日（水）にプロランニングコーチの金哲彦さんに来校していただき、在校生と保護者に対して講演をしていただきました。緑中の卒業生でもある金さんは、後輩へ向けて、自身の人生を振り返りながら“自分の原点は緑中にある”と熱く語っていただきました。金さんは現在東京を拠点として、レギュラー番組（ランスマ倶楽部）、執筆活動、マラソン、駅伝などの解説、ランニングクラブの運営等で多忙な毎日を送っていますが、決して順風満帆な日々ばかりではなかったそうです。生徒には一所懸命の大切さを自身のエピソードを交えながら丁寧に話していただきました。その様子は、午後のNHKニュースで放映されました。

